

Tous les hommes sont égaux.
Mais il y a des choses qui les rendent inégaux :



la force,



le pouvoir,



l'argent



et la culture.



Parce que depuis le début, certains hommes ont dominé d'autres hommes par la force et se sont mis à les exploiter.

Ils les ont fait travailler, penser et inventer pour eux. C'est comme ça qu'il y a des riches et des pauvres, des dominants et des dominés.



Les enfants de riches naissent riches.
Les enfants de pauvres naissent pauvres.



Les uns vont dans des écoles très chères
tandis que d'autres n'y vont pas du tout
et apprennent là où ils peuvent.

Quand ils sont grands,
les uns vont à l'université
tandis que les autres
sont obligés de travailler
pour gagner leur vie.



La famille, l'argent, l'école, le quartier, les amis, le travail...
rendent inégaux des hommes qui sont pourtant nés égaux.